
 

   

 
 Anfrage Nr.: AF1769/21 
 Datum: 05.10.2021 
 
 

A N F R A G E  
Fraktion AfD 
 
 
Gegenstand: 
Bettensteuer Landeshauptstadt Dresden III/2021 
 
 
Einleitung: 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
hiermit bitte ich Sie um die Beantwortung folgender Anfrage: 
 
 
Fragen: 
In welcher Höhe erzielte die Landeshauptstadt Dresden Einnahmen aus der Erhebung der Bet-
tensteuer im dritten Quartal 2021? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Heiko Müller 
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